

## Jahresbrief 2008 vom Rustico Guglielmetti

Nachdem ich ihm schon einige Jahre in unserem Familienrückblick ein eigenes Kapitel gewidmet habe, wird er nun selbständig. Virtuell gibt es ihn ja schon lange, den rustico.guglielmetti. Manchmal kriegt man Mails von ihm. Real gibt es ihn schon längst, den Rustico, aber neuerdings gibt es einen Rückblick für unsere mehr oder weniger regelmässigen Rusticobesucher.



Geändert hat sich einiges. Silvio hat sein Eigentum am Rustico auf seine Kinder übertragen im Sinne einer Schenkung. Dies war gar nicht so einfach, da vorher die Eigentumsanteile unserer im Jahr 2005 verstorbenen Mutter erbrechtlich korrekt verteilt werden mussten und erst dann Vater seine Anteile übertragen konnte. Und all dies auf italienisch mit einem grossen Papieraufwand und vielen Unterschriften und Beglaubigungen. Nun gehört der Rustico also allen fünf Kindern zu gleichen Teilen, wobei Gabi mit einer Vollmacht die Verwaltung übertragen wurde.

Dies hat natürlich auch einiges über die zukünftige Nutzung zu reden gegeben. Da ändert sich nicht viel. Wir werden den Rustico weiterhin auch ausserhalb des Familienkreises zur Verfügung stellen, allerdings zu einem leicht höheren Preis von Fr. 15.- pro Übernachtung für Erwachsene.

Über das Jahr war der Rustico sehr gut besucht, sogar zwischen Weihnacht / Neujahr ist jemand unten gewesen, insgesamt 17 Besuche. Es ist ja auch unser Ziel, dass möglichst oft jemand unten ist und der Rustico belebt ist.

Wir sind im Herbst ausgiebig unten gewesen und sind mit dem Buch *Magisches Tessin / Wanderungen zu Orten der Kraft* unterwegs gewesen, haben Schalensteine aufgesucht, in



alten Minen geschürft, eine Eremiten-Höhlen belebt, Dinosaurierrücken bestiegen und ganz allgemein das Tessin genossen.

Nach wie vor versuche ich, die Homepage [www.steinerhans.ch/rustico](http://www.steinerhans.ch/rustico) aktuell und auch attraktiv zu halten. Neu werde ich auch unsere Wanderungen als Wandervorschläge mit Hinweisen und Zeitangaben zusammenstellen, aber wahrscheinlich ist das gar nicht nötig. Wir stellen immer wieder fest, dass unsere Rusticobesucher das Tessin besser kennen als wir selbst.

Wir wünschen euch alles Gute im 2009.